



Vista de Santiago de Compostela y de la Catedral.

Diego de Muros nació en Santiago y fue canónigo de su Catedral. Su padre era Regidor de la ciudad. Siendo obispo de Canarias, en 1501, fundó el «Estudio Viejo de Santiago de Compostela», primera universidad de Santiago.



Ermita de San Antonio Abad, primera Catedral de Las Palmas. Fue reconstruida en el s. XVIII, conservando la antigua portada de sillaría.

El obispo Muros fue enterrado en esta ermita en 1506. Posteriormente sus restos fueron trasladados a la catedral nueva.